



わんぱくだんのクリスマス
上野与志著

ふしぎなネコにさそわれてサンタの国へ行つたわんぱくだんの前にあられたのはほんもののサンタクロース！しかし、サンタクロースはげんきがなくちいさくなっていました。3人はサンタクロースをはげまして…。



おもちのおふろ
斎田澄子著

おもちのもーちゃんとちーちゃんがおふろ屋さんへ。しかし、どこのおふろもいっぱいです。のんびりできるおふろはないのかな？おもチたちは、さいごにおなべのおふろで…。



ゆきやまたんけん
松岡たひひで著

あまがえるのつくったペットボトルのくるまにのりこみ、かえるたちはゆきのつもったさとやまへたんけんにでかけます。とちゅうでくるまがうごかなくなってしまい…。

今月のオススメ

本

を紹介します。

Books



中央公民館2階の図書室からオススメの本をご紹介します。

問 中央公民館図書室 (Tel 565-2434 内線 2121)

町民文芸 かわまた俳句会

一合は妙薬と言ひ新酒酌む
口にした言葉の重み夜長かな
草山すぐ消えそうな日が射して
冬ぬくし生命線に薬のせ

吉井 清子
大内 宣子
神野 和子
小林 利子
酒井 芳一

Police

川俣分庁舎より



年末年始における地域安全運動 ～みんなでつくろう安心にの町～

平成30年12月10日(月)～平成31年1月7日(月)まで

年末年始は、盗難、なりすまし詐欺のほか、こども・女性・高齢者を狙った犯罪や街頭犯罪などの増加が懸念されます。このため警察や防犯協会、防犯ボランティアなどによる地域安全運動を展開し、安全で安心して暮らせる地域社会の実現を図ろうとするものです。

★福島警察署川俣分庁舎 Tel 566-3121 ★

マーセル先生の

Waku Waku DIARY

ダ イアリー Vol.17

10月は神社でのお祭りが多いです。去年の8月に日本へ来ましたが、慣れるのに精いっぱいだったので、その時期のお祭りに行くことが出来ませんでした。しかし、今年は生活にも慣れたので、その分できるだけ多くのお祭りに参加することが出来ました！

始めに八坂神社の秋季例大祭へ行きました。そこでは山木屋の三匹獅子舞の奉納を見ることができました。3人の山木屋小学校の児童が踊っていました。報道の人たちも含め、多くの人々が見に来ていました。震災以降、子どもたちが初めて演じたそうで、町にとって大切な日だったのだと思いました。

それから福島市の稻荷神社例大祭にも行きました。それは僕が福島に来てから、一番大きいと感じたお祭りでした。神社や周りの道路には出店がたくさんありました。僕はそこで団子やたい焼きといった、伝統的な日



本のお菓子を食べることが出来ました！お参りしたときは、とある人が正しいお参りの仕方を教えてくれました。神社は本当に賑やかで、お参りするのに30分ぐらいかかりました。お参りした後は、おみくじを引きました。結果は中吉で、意味を調べてみるとなかなかいい結果みたいなのでよかったです！

お祭り以外にも10月は多くイベントがありました。小・中学校の学習発表会です。川俣南小学校と川俣中学校、山木屋小中学校の学習発表会を見ることが出来ました！僕は子どもたちの精いっぱいのパフォーマンスを見て、本当に感動しました。その中でも特に印象に残っているのは、川俣中学校の吹奏楽部の演奏です。今、僕はピアノを練習しているので、とても刺激を受けました。7各学校の先生たちのパフォーマンスも面白かったです。僕の出身国であるイギリスではシェイクスピアのような演劇をすることはありましたが、このような行事がなかったので、日本の発表会は新鮮で、面白かったです！

★ダイアリーはマーセル先生が日本語で書きました★

Smile ☺ of This Month



かんけ こうが
菅家 晃雅くん（宮前・6歳）

年長さんになって出来る事が増えてきました。名前を上手に書けるようになり、自転車も乗れるようになりました。幼稚園が楽しくて元気に通う姿が見れてとても嬉しいです。カメやニワトリのお世話も頑張っています。毎日元気いっぱい笑って遊んでいる晃雅に元気をもらっています。ありがとうございます♥♥…ママより♥



さいとう ゆずは
齋藤 柚羽ちゃん（小綱木・6歳）

先日6歳のお誕生日を迎え、日に日に出来る事が増えてきました。体を動かす事が大好きなので、二人のお姉ちゃんとバドミントンをしたり、絵本を読んだり、歌を唄ったりと毎日元気いっぱいです。

少しひはずかしがり屋さんだけど、これからも色々な事にチャレンジして元気に育ってね。…ママより♥

創立110周年
川高
NEWS

ふるさとで
夢をもって
川高ライフ
川俣高校のわだいを
定期的に掲載します！

川俣高校の弓道部は、現在、女子5名で活動しています。人数が少ない分、一人ひとりが選手として自覚を持って練習に取り組んでいます。10月28日に開催された、第38回全国高等学校弓道選抜大会福島県大会では、見事、初優勝を果たしました！現在は、12月24日に開催される全国大会に向けて、日々練習に励んでいます。

快挙！弓道部全国大会出場



大会では、部員全員のモチベーションを高く保つことができ、落ち着いて臨むことができたので優勝することができました。

全国大会では、自分の弓道を見失わないように、いつもどおり落ち着いて、自分に克ち、優勝を目指して頑張りたいです！

部長 黒田 はるか 永さん（鶴沢）

試合に出場している選手の1立目を見て、優勝できると確信していました。

実際に優勝することができ、とても嬉しく思いました。

弓道は、静かに集中して取り組むことができ、礼儀を重んじているところが魅力だと思いました。全国大会でも頑張ります！

部員 佐藤 光さん（小島）

実際に優勝することができ、とても嬉しく思いました。

弓道は、静かに集中して取り組むことができ、礼儀を重んじているところが魅力だと思いました。全国大会でも頑張ります！

川俣高校ホームページ：<https://kawamata-h.fcs.ed.jp>

実際に優勝することができ、とても嬉しく思いました。

弓道は、静かに集中して取り組むことができ、礼儀を重んじているところが魅力だと思いました。全国大会でも頑張ります！

部員 佐藤 光さん（小島）

実際に優勝することができ、とても嬉しく思いました。

弓道は、静かに集中して取り組むことができ、礼儀を重んじているところが魅力だと思いました。全国大会でも頑張ります！

部員 佐藤 光さん（小島）